



Unser Leitbild



Unser Leitbild



Im Jahr 1965 haben sich Eltern von Kindern mit Behinderung zusammengetan und die Lebenshilfe Osterode gegründet. Sie wollten, dass ihre Kinder zur Schule gehen können und haben mit viel persönlichem Einsatz den Anfang gemacht. Bereits im Jahr 1969 entstand die Tagesstätte. Heute heißt sie Schule am Kastanienplatz. Im Jahr 1972 kam der Heilpädagogische Kindergarten dazu. Nach und nach kamen weitere Angebote und Bereiche hinzu und alle zusammen bilden heute die Heilpädagogischen Einrichtungen der Lebenshilfe. Inzwischen sind diese eine gGmbH und der Verein Lebenshilfe hat einen neuen Namen. Er heißt jetzt Lebenshilfe Südharz und ist als Träger für alle Einrichtungen zuständig.



Wir bieten Kindern, Jugendlichen und ihren Familien eine bunte Vielfalt an Beratung und Unterstützung. Wir fördern individuell und begleiten im Alltag. Wir vermitteln Hilfe, machen Mut und hören zu. Wir sind Ansprech- und Kooperationspartner für Menschen und Institutionen aus unserer Region.



Wir gehen vertrauensvoll, wertschätzend und hilfsbereit miteinander um. Wir bringen allen Menschen Respekt und Anerkennung entgegen. Wir begegnen jedem mit Freundlichkeit und Aufmerksamkeit. Wir bieten verlässliche Zusammenarbeit zwischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, Klientinnen und Klienten sowie Kostenträgern. Wir fördern Teilhabe und handeln in allen Bereichen transparent. Wir möchten, dass alle Menschen am Leben der Gesellschaft mitwirken können.



In unserer Einrichtung steht der Mensch im Mittelpunkt. Wir setzen uns für Menschen mit Beeinträchtigungen ein und orientieren uns an den UN-Behindertenrechtskonventionen. Wir möchten, dass jeder Mensch die Unterstützung bekommt, die er braucht. Wir unterstützen Menschen mit Beeinträchtigungen und setzen uns für die Rechte von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen ein. Jeder Mensch soll selbst bestimmen können und am Leben in der Gesellschaft teilhaben. Es sind gerade die Unterschiede, die jeden Menschen ausmachen. Für uns ist jeder Mensch wichtig.



Wir sind ein regionales Wohlfahrtsunternehmen und beschäftigen rund 230 Mitarbeitende. Ein gesundes Arbeitsklima und gute Arbeitsbedingungen liegen uns am Herzen. Wirtschaftliches Handeln und soziale Verantwortung gehen bei uns Hand in Hand. Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter üben verantwortungsvolle und abwechslungsreiche Tätigkeiten aus. Wir bieten die Möglichkeit auf ständige Qualifikation und Weiterbildung. Dies dient der Qualitätssicherung, steigert die Motivation der Kolleginnen und Kollegen und fördert die Identifikation mit unserem Unternehmen.



Wir wünschen uns für die Zukunft einen offenen und unbefangenen Umgang mit Menschen mit Beeinträchtigungen. Hemmschwellen müssen abgebaut werden und Akzeptanz muss wachsen. Wir möchten, dass eine Zukunft für alle Menschen miteinander möglich ist und streben eine nachhaltige Arbeit an. Wir finden neue Wege und arbeiten an der Weiterentwicklung unserer Bereiche. Inklusive Angebote sind uns dabei wichtig.